

ABSTRAK

Faktor-faktor Yang Mempengaruhi Peningkatan Taraf Pendidikan Masyarakat Di Kanagarian Sungai Sariak Kecamatan VII Koto Padang Pariaman

Oleh : Dira Hestria

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kondisi tingkat pendidikan yang rendah di Kanagarian Sungai Sariak. Pendidikan merupakan kebutuhan utama yang harus dimiliki oleh setiap manusia karena pendidikan merupakan salah satu sarana dalam meningkatkan taraf kehidupan manusia. Salah satu faktor yang berpengaruh adalah faktor ekonomi dan pola pikir yang pendek dan sederhana akibat rendahnya pendidikan dan upaya yang dikembangkan untuk mempengaruhi masyarakat dalam melanjutkan pendidikan. Dalam budaya masyarakat Minangkabau tradisi merantau sudah menjadi kebiasaan masyarakat untuk mencari nafkah di rantau orang. Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi faktor-faktor yang mempengaruhi masyarakat Kanagarian Sungai Sariak dalam melanjutkan pendidikan dan untuk mengetahui upaya yang dapat dikembangkan dalam mempengaruhi masyarakat Kanagarian Sungai Sariak dalam melanjutkan pendidikan. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif yang bersifat deskriptif. Informan penelitian ditentukan dengan teknik *purposive sampling*. Pengumpulan data dilakukan dengan cara wawancara mendalam dan studi dokumentasi. Alat yang digunakan untuk pengumpulan data adalah catatan lapangan. Kemudian uji keabsahan data dilakukan melalui teknik triangulasi. Data dianalisis dengan cara reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan dari data yang diperoleh selama penelitian berlangsung. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pendidikan sangat penting pada masa anak-anaknya nanti, tapi kebanyakan masyarakat dipengaruhi oleh keadaan ekonomi yang lemah dan kurang memadai dalam melanjutkan pendidikan dan kondisi sosial budaya masyarakat yang mempengaruhi tingkat pendidikan seperti kebiasaan merantau, sebagaimana halnya yang ditemui di Kanagarian Sungai Sariak. Dari kondisi tersebut telah ada upaya yang dilakukan oleh pemerintah terhadap masyarakat Sungai Sariak yaitu program di bidang pendidikan seperti PNPM dengan tujuan mensejahterakan masyarakat.